



Sekison 通信

教育目標◆◆未来をひらく 石川の子◆◆

R5・7・20

NO. 10

文責：校長酒井



充実の1学期、充実の夏休み!

72日間の1学期もいよいよ本日が最終日。新型コロナウイルス感染症が5類に移行したこともあり、春から通常の教育活動を進めることが出来るようになってきたことに感謝します。何より、子どもたちに大きな怪我も事故もなく、安全に健康に無事72日間を終えられることに、スタッフ一同安堵しています。

保護者の皆様のたくさんの配慮、ありがとうございました。

さて、明日から35日間の夏休みが始まりますが、子どもたちには、長期の休みにしかできない様々経験を期待します。今年は久々に制限のない夏休みですので、子どもたちの期待も膨らんでいるようですが、イベントだけの夏休みとしないように伝えるつもりです。



○お手伝いを続ける ○持ち帰った草花（アサガオ・ミニトマト・ホウセンカ・イネ等）の観察を欠かさず行う ○ラジオ体操に毎日参加する ○様々な本にふれ合う ○自由研究に取り組む ○カブトムシやクワガタを採集する等々…。

「楽しみを自分で見つけて実践する夏休み」となったらどんなに素晴らしいことでしょう。

今年の夏休みも猛暑が予想されます。気温や湿度を気かけながら室内にいることも多いかと思いますが、何より熱中症には注意が必要です。

「真っ黒になって2学期会いましょう」と子どもたちと別れる終業式は、今は昔かもしれませんが、夏休み後、たくさんの経験を栄養に、大きく成長した子どもたちに会えるのが今から楽しみです。

どうぞ、充実した良い夏休みを!

かがやき(通知表)について

子どもたちにとって、わくわくドキドキの通知表が一人一人に手渡されます。担任や教科を担当した教師が、学習や生活の両面を、これまでの取り組みの様子や単元末テストの結果、作品やノート等を吟味し総合的に評価したものが通知表です。本校の通知表は、観点別の評価(◎・○・△)とは別に数字による評定(3・2・1)も添えられています。どうしても、数字に目がいつてしまいますが、是非観点別の評価や所見(教師のコメント)にも注視ください。

現時点での評価を、2学期の学習へのアドバイスや励みととらえていただきたいと思います。

ご用心!SNS・ゲーム依存(第2回家庭教育学級)

7月18日(月)「SNSの危険性」について、5・6年生及び保護者を対象とした、第2回家庭教育学級が開催されました。講師に福島県警察本部 生活安全少年少女安全対策課 県南少年サポートセンターの小野様を招いての講演をいただきました。内容は、これまで取り扱った事犯をもとに、SNS等の活用の仕方を一歩間違えると、取り返しの利かない状態となることについてお話しいただいたものですが、5・6年生にとって心に刺さるものでした。

ご家庭でも是非話題にさせていただき、この夏のSNSやゲーム等との向き合い方についてご確認ください。

なお、石小では、スマホは子どもにとって必要のないものと考え指導しています。